

MEDIENMITTEILUNG

People's Viennaline: Zusammenarbeit mit Helvetic Airways

Altenrhein, den 30.11.2016 – Helvetic Airways führt ab sofort bis zur definitiven Indienststellung der zweiten Embraer 170 täglich Flüge im Auftrag von People's Viennaline durch.

People's Viennaline hat nach der Betriebseinstellung des bisherigen Leasingpartners Denim Air mit der Schweizer Fluggesellschaft Helvetic Airways eine zuverlässige Fluglösung bis zur definitiven Indienststellung der eigenen zweiten Embraer 170 gefunden.

Helvetic Airways hat bereits bisher bei Bedarf in Altenrhein einen äusserst zuverlässigen Support geleistet. Nun übernimmt die Embraer 190 von Helvetic Airways bis zum 3. Februar 2017 die werktäglichen Tagesrandrotationen von Altenrhein nach Wien (PE100/101 und PE 106/107). Die Embraer 170 von People's Viennaline verkehrt auf den Tagesrandflügen zwischen Altenrhein – Friedrichshafen und Köln/Bonn und zurück sowie auf den beiden Umläufen in der Tagesmitte ab Altenrhein nach Wien.

Ab 5. Februar 2017 wird dann planmässig die zweite Embraer 170 (OE-LTK) nach einer intensiven Wartungsphase bei flyNiki in Wien, den Dienst übernehmen.

Daniel Steffen, CEO der People's Viennaline dazu: *„Es ist uns wichtig, die neue Strecke nach Köln/Bonn ab Altenrhein und Friedrichshafen, wie auch die Stammflüge nach Wien mit einem stabilen und zuverlässigen Produkt fliegen zu können. Die Strecke nach Köln/Bonn entwickelt sich im Rahmen der Erwartungen und wurde sehr gut angenommen.“*

Kontakt

Daniel Steffen

CEO People's Air Group, Tel. 071 858 51 04, Mobile 079 218 83 92, Mail d.steffen@peoples.ch

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie Tagesrandverbindungen über Friedrichshafen nach Köln/Bonn und zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzten Embraer 170 (76 Sitze) und Embraer 145 (50 Sitze) gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.